

# 2023年度 2月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 沖浦 達幸

No.	種類	ご意見・回答	
1	新常設展	ご意見	<p>・「空と海」展示室が暗すぎる。まず、入口で方向を誤る人がおおい。若者も入って、右に曲がらずに正面にぶつかりそうになっていました。せめて入口をもっと明るく！！して欲しいです（70歳代・女性）</p>
		回答	<p>この度は、新常設展「密●空と海ー内海清美展」をご観覧いただいた感想をいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示作品ですが、音響やLED照明の細部に至るまで工夫を凝らすことにより、作品世界を十分に体感できる空間が演出されており、ご指摘の入口の照明においても作者の意図が反映されていることから、安全性には十分配慮しておりますので、照明も作品の一部としてご観覧いただければ幸いです。</p> <p>今後とも本館の新常設展を宜しく願います。</p>
2	特別展	ご意見	<p>・瀬戸内の観光情報が掲載されてよい。今後も面白い企画があると良い。大江健三郎と伊丹十三展など（40歳代・男性）</p> <p>・特定の地域を差すのではなく、広域で捉えた場合の瀬戸内海地方を鳥瞰することができたことが良かったと思います。今後も、地域が有する観光資源を改めて見直す契機となる有益な展示会を企画していただきたいと考えています（40歳代・男性）</p> <p>・今回展示されている資料については、機会があれば再度展示していただければと思います（40歳代・男性）</p>
		回答	<p>この度は、特別展「瀬戸内海ツーリズム」をご観覧いただき誠にありがとうございます。この企画では、「瀬戸内海一周は、面白い旅だ。」と文豪・田山花袋が瀬戸内海を度々船で渡り、その風景を絶賛した当時の魅力を、言葉や絵、写真などの記録をもとにご紹介させていただきました。今後みなさまに喜んでいただけるような企画をお届けしますので、またのお越しを心よりお待ちしております。</p>